

Tir (pistolet 10m)

Cynthia Durand dans le mille



“Au début, ce ne fut pas terrible...”

Après avoir décroché l'or en tir (pistolet 10m), Cynthia Durand confie qu'elle n'est pas idéalement rentrée dans son match.

“Il faisait très chaud qui plus est. Ce n'était pas évident même s'il y avait la climatisation et une lumière parfaite... Mais après une bonne remise en questions, je suis repartie sur les bons rails. Et je suis allée aussi au plus simple. J'ai fini assez fort, de manière beaucoup plus convaincante.”

A noter que

c'est toujours face à la même adversaire (la Chypriote Pantelli)

que Cynthia s'est

imposée. *“Elle doit peut-être quelque part m'en vouloir un peu...”* glisse-t-elle. Ici à Chypre, il fallait être fort pour ne pas craquer. Avec un score de 378, Cynthia n'est pas passée au travers, consolidant sa suprématie dans cette discipline.



La passe de trois

Pour Cynthia, la passe de trois est donc réalisée après la première place obtenue en Andorre (2005) et à Monaco (2007).



Toujours autant d'émotion

Au moment de monter sur le podium, l'athlète de la Principauté aura connu une forte émotion. *“C'est toujours un très grand*

plaisir. Voir le drapeau se hisser dans le ciel, entendre l'hymne monégasque... Ça me fait toujours de drôles de sensations, des frissons dans le dos...”

Et de conclure : *“Cette médaille vient récompenser les efforts et les heures d'entraînement passés au stand de tir à Monaco. Je remercie aussi mon entraîneur Franck Dumoulin qui me suit depuis quelque temps. Ses précieux conseils ont été bénéfiques dans la préparation, ainsi que tout au long de ces Jeux.”*

Stéphan Maggi,
attaché de presse du COM



Photos :
CHARLY
GALLO

